

Panduan dalam Mendengarkan

[1] Beberapa orang sangat ekstrovert dan suka bersama orang lain. Beberapa lebih introvert dan lebih suka waktu sendirian. Apakah preferensi Anda?

[2] Seberapa Anda terlibat dalam aktivitas-aktivitas komunitas? Dalam aktivitas-aktivitas gereja? Dalam fungsi-fungsi sosial di sekolah atau pekerjaan?

I. Mengapa Keterlibatan dalam Gereja?

[3] Bagaimana Anda mendeskripsikan “keterlibatan” dalam gereja? Seberapa terlibat, menurut pendapat Anda, seseorang harus berada di gereja mereka sebelum mereka dapat mengatakan bahwa mereka “terlibat?”

[4] Di manakah Anda memiliki hubungan paling signifikan di luar keluarga Anda?

[5] Apakah Anda memiliki teman-teman dekat dalam komunitas Kristen?

II. Apa yang Kita Maksud dengan “Gereja?”

[6] Apakah penjelasan di atas sesuai dengan konsep yang Anda miliki tentang “gereja?” Bagaimana itu sesuai dan bagaimana itu berbeda?

[7] Jelaskan “gereja yang tidak terlihat” dengan kata-kata Anda sendiri.

[8] Jelaskan “gereja yang terlihat” dengan kata-kata Anda sendiri.

III. Apakah Manfaat-Manfaat dari Gereja?

A. Sebuah Tempat untuk Beribadah

[9] Sebagai anggota gereja Allah yang tak terlihat seberapa sering Anda sendiri menyembah-Nya?

[10] Seberapa aktifkah Anda menyembah Allah selama ibadah gereja Anda berlangsung?

[11] Dalam hal apa saja, Anda dapat meningkatkan pemahaman ibadah pribadi Anda ketika Anda berpartisipasi dalam ibadah korporat?

B. Sebuah Tempat untuk Bertumbuh

[12] Pengalaman pertumbuhan semacam apakah di mana Anda berpartisipasi dalamnya di gereja lokal Anda?

C. Sebuah Tempat untuk Bersekutu

[13] Dalam cara apa saja menjadi bagian dari persekutuan gereja dapat membantu kita untuk tetap setia pada komitmen Kristen kita?

[14] Bagaimanakah berjalan dalam persekutuan dengan Yesus dan orang percaya lainnya akan membantu kita menjalani sebuah kehidupan Kristen yang lebih kuat?

[15] Memiliki Kristus bersama adalah sebuah manfaat besar bagi orang percaya. Hal-hal lainnya apakah yang dapat kita bagikan sebagai orang Kristen yang hidup dalam persekutuan?

D. Sebuah Tempat untuk Memberi Kembali

[16] Deskripsikan sikap pribadi Anda terhadap “memberi kembali.” Dalam cara-cara apa sajakah pelayanan gereja ini menguatkan tempatnya di dalam masyarakat?

[17] Ada juga kesempatan-kesempatan individual bagi orang Kristen untuk “memberi kembali.” Dalam cara-cara apa saja Anda dapat memberikan kembali beberapa sumber daya Anda sendiri: talenta, waktu, uang, atau hal-hal lain?

E. Sebuah Tempat untuk Melayani

[18] Apakah Anda menganggap diri Anda sebagai seseorang yang membutuhkan pelatihan dalam melayani Allah atau sebagai seseorang yang dapat melatih orang lain?

[19] Bagaimana Anda dapat melayani Allah di gereja dan komunitas Anda dengan sebaik-baiknya?

[20] Apakah Anda pikir Anda memiliki kesenjangan-kesenjangan dalam latihannya yang merupakan hambatan-hambatan bagi upaya terbaik Anda untuk melayani Allah? Jika ya, bagaimana gereja secara spesifik dapat membantu menjembatani kesenjangan-kesenjangan tersebut?

[21] Apakah Anda melihat orang lain dengan kesenjangan-kesenjangan yang ada, Allah dapat menggunakan Anda untuk membantu menjembatannya?

IV. Gambaran Kepala dan Tubuh

[22] Seberapa aktifkah Anda berhubungan dengan Yesus sebagai “Kepala” segala sesuatu? Apakah Dia Juruselamat Anda? Apakah Dia, Tuhanmu?

[23] Sudahkah Anda mengenali tempat Anda dalam tubuh Kristus?

[24] Apakah Anda merasa seolah-olah Anda adalah seorang anggota yang penting dari gereja Anda sama seperti Anda menganggap kepala dan tangan Anda bagian penting dari tubuh Anda sendiri?

[25] Apakah Anda melihat orang lain di gereja Anda yang mungkin merasa bahwa mereka tidak seperti menjadi bagian dari gereja? Jika ya, apa yang bisa Anda lakukan untuk membantu mereka merasa terhubung?

[26] Apakah Anda merasa bahwa Anda adalah bagian dari sebuah “tubuh” Kristen yang berfungsi seperti yang digambarkan oleh Paulus dalam 1 Korintus 12:26? Jika tidak, apa yang dapat Anda lakukan untuk mendorong beberapa orang untuk membangun hubungan semacam ini?

V. Karunia-Karunia Rohani

[27] Apakah Anda—atau pernahkah Anda—mengalami satu waktu Anda merasa seolah-olah Allah sedang memakai Anda dengan cara yang sangat kuat untuk menolong seseorang.

[28] Sewaktu Anda membaca bagian-bagian tentang karunia-krohani (Roma 12:6-8; 1 Korintus 12:8-10; Efesus 4:11; dan 1 Petrus 4:10-11), dan tanyakan apa karunia rohanimu. Tidak semua dari kita adalah pengajar atau penguji. Allah menggunakan berbagai macam kemampuan dan Anda mungkin dikarunia oleh Allah untuk melengkapi pelayanan yang masih kurang di gereja Anda sendiri.

[29] Ikutilah proses yang dijelaskan di bagian ini untuk mengetahui karunia-karunia rohani manakah yang Anda miliki. Setelah Anda memberikan sejangka waktu, tuliskan pada selembar kertas apa yang Anda percaya telah diberikan Allah sebagai sebuah karunia rohani yang akan Dia gunakan untuk membangun gereja-Nya. Sampaikan kepada pendeta Anda apa karunia rohani itu dan tanyalah Dia bagaimana Anda dapat melayani.

VI. Sebuah Mercusuar dari Terang Rohani

[30] Buatlah daftar beberapa cara di mana Anda dapat menjadi seorang anggota yang positif dan berkontribusi di gereja yang Anda hadiri. Berdoalah bahwa Allah akan membimbing Anda untuk menjadi sebuah sumber pelayanan dan dukungan bagi saudara-saudari Kristen yang dengan mereka Anda bersekutu.

[31] Meninjau kembali sasaran pelajaran.

Mengapa keterlibatan di gereja lokal itu penting?

Menjelaskan perbedaan antara gereja “terlihat” dan “tidak terlihat” dengan kata-kata Anda sendiri.

Apakah manfaat-manfaat dan tanggung jawab-tanggung jawab dari keterlibatan dalam gereja?

Mengapa menggunakan karunia rohani Anda penting untuk melayani Kristus secara efektif?

Refleksi

Catat satu fakta atau wawasan baru yang Anda temukan dalam pelajaran ini.

Aplikasi

Untuk menanggapi pelajaran ini dengan serius, Anda harus mengenali karunia rohani apa yang Allah berikan kepada Anda, dan kemudian mulai mengembangkannya dan menggunakannya untuk kemuliaan-Nya dan untuk kepentingan gereja lokal dan komunitas Anda. Dan siapakah yang tahu bagaimana dan di mana Dia akan memakai Anda?